



Dimanche de Pâques

"Le tombeau vide"

Marie-Madeleine, voulant montrer son amour pour le Seigneur même dans la mort, court au tombeau avant le lever du jour.

"On a enlevé le Seigneur de son tombeau, et nous ne savons pas où on l'a déposé" (Jn 20,2) - s'exclame-t-elle avec douleur, lorsqu'elle découvre que la pierre du tombeau a été enlevée. Ne laisse-t-on même pas les morts en paix ? Où est son Seigneur ?

Et puis le Seigneur lui-même lui apparaît. Au début, Marie ne le reconnaît pas, mais lorsque Jésus l'appelle par son nom, " s'étant retournée, elle lui dit : « Rabbouni ! »" (Jn 20, 16). Jésus ne lui permet pas encore de le toucher, mais il fait d'elle la première messagère de la Résurrection.

Le Seigneur est ressuscité ! Il est vraiment ressuscité !

Alors Pierre et Jean, appelés par Marie-Madeleine, se précipitent vers le tombeau. Le disciple bien-aimé court plus vite, mais laisse à Pierre le soin d'entrer le premier dans le tombeau. A lui - comme à tous ses successeurs - le Seigneur confiera plus tard la mission d'annoncer la Résurrection et de préserver la vraie foi.

Les apôtres auront encore du chemin à parcourir avant de tout comprendre... Mais maintenant, le tombeau vide, les linges pliés, le linceul roulé, parlent d'eux-mêmes...

Le Seigneur est ressuscité ! Il est vraiment ressuscité !

Oui, notre espoir est comblé : la mort a été vaincue. *"Ô Mort, où est ta victoire ? Ô Mort, où est-il, ton aiguillon ?" (1Cor 15:55).*

Nos yeux s'ouvrent et nous contemplons la gloire de Dieu. Un nouveau temps a commencé. Ce n'est pas la mort qui a le dernier mot, mais la vie du Christ pour toujours.

Plus tard, saint Paul interpellera l'église de Corinthe :

"Si le Christ n'est pas ressuscité, votre foi est sans valeur, vous êtes encore sous l'emprise de vos péchés ; et donc, ceux qui se sont endormis dans le Christ sont perdus. Si nous avons mis

notre espoir dans le Christ pour cette vie seulement, nous sommes les plus à plaindre de tous les hommes. " (1Cor 15:17-19)

Mais le Christ est ressuscité ! Notre espoir est vivant ! Son nom est Jésus-Christ !

Et maintenant, tout suit son cours. Le Ressuscité apparaîtra de multiples façons aux disciples et ils le comprendront de mieux en mieux. Leur espoir n'a pas été déçu ! Ils ont fait confiance au Seigneur (non sans moments de faiblesse) ; et maintenant ils sont ses apôtres pour toujours. Il les envoie dans le monde entier :

"Allez ! De toutes les nations faites des disciples : baptisez-les au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit, apprenez-leur à observer tout ce que je vous ai commandé. " (Mt 28, 19-20)

Ce qui s'est passé alors à Jérusalem compte pour tous les temps. Le Fils de Dieu a racheté l'humanité ; Il est le Chemin, la Vérité et la Vie (Jn 14,6). Cette Bonne Nouvelle doit être annoncée à tous sans exception ! Le Père céleste, dans son amour infini, a envoyé son Fils unique afin que tous soient sauvés par lui.

Tous doivent le savoir : Ce Jésus, qui a été cloué sur la croix, est ressuscité et nous prépare les demeures de l'éternité. C'est pourquoi le cri de joie ne cessera jamais :

Le Seigneur est ressuscité ! Il est vraiment ressuscité !

